



4月かぜぐみだよ!



令和4年4月4日(月)
尚徳福祉会 井荻保育園

暖かい日が続き、桜がきれいに咲く季節となりました。かぜぐみのお友だち、保護者の皆様、進級おめでとうございます。どんな1年になるかなあと期待と不安が入り混じる時期ですね。担任が代わり、保育室も変わり、慣れるまでドキドキしている子も多いかと思えます。子どもたちの思いを丁寧に受け止めながら楽しく過ごしていきます。ご家庭で子どもたちの変化があった時や、不安に思うことがありましたら、ぜひお声掛けください。保護者の皆様とは、子どもたちの成長を共に喜び合い、悩みながら沢山お話ししていきたいと思えます。

4歳児の1年はまたぐっとお兄さん、お姉さんになります。できることや、楽しめることが増えていきますので沢山の「やってみよう!」気持ちを大切に、様々なことにチャレンジしていきたいと思えます!

担任紹介



☆

昨年度までは0歳児、1歳児の担任をしていました。小田原出身のO型で明るい性格だと思います。最近は「ちいかわ」というキャラクターに夢中です! ジャニーズ大好きです。体を使った遊びも大好きなので全力で遊びたいと思います。絵本や紙芝居を読むのも好きなので、沢山のお話に触れていきたいです。なんでも気軽にお話ください!

☆

昨年度後半から、世田谷ベアーズより異動でお世話になっております。 です! 埼玉県出身、車を運転することが好きで、ひとりでよく山梨や奥多摩あたりにふらっと遊びに行くこともあります。性格は、明るいです。井荻保育園全員が笑顔いっぱいになって欲しいです。まだまだわからないことも多く、ご迷惑をかけてしまうかもしれませんが、よろしく願いいたします!

今月のねらい

- ・進級を喜び、新しい環境に慣れて楽しく過ごす
- ・落ち着いた環境の中で過ごし、身の回りのことを行う。
- ・春の草花、生き物に触れる。



かぜ組の新しいおともだち
さん
(さん)

たくさん遊んで楽しみましょうね!